

Pressemitteilung

BRAND BEI BAYERNOIL NEUSTADT

Neustadt, 16. Oktober 2024

Am 16.10.2024 kam es um 12:00 Uhr bei der BAYERNOIL Raffinerie in Neustadt zu einem Brand in der Rohöldestillations-Anlage. Ein Partnerfirmenmitarbeiter zog sich beim Verlassen aus der Gefahrenzone Verletzungen zu und wurde durch den externen Rettungsdienst ins Krankenhaus nach Ingolstadt gebracht.

Das Feuer konnte bereits nach wenigen Minuten durch die Werkfeuerwehr gelöscht werden.

Eine Gefahr für die Anwohner bestand nicht.

Die zuständigen Behörden sind informiert.